
【傍聴用】

発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 櫻 田 百合子

3 舛 甚 英 文

4 久 慈 年 和

5 堰野端 展 雄

6 江 渡 信 貴

7 山 端 博

8 畑 山 親 弘

9 竹 島 勝 昭

10 石 橋 義 雄

11 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

11月19日(月）

11月20日(火）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 氣 田 量 子 1. 道路行政について (1) 県道三沢十和田線周辺の交通安全対策について

①前谷地６号線との交差点について

2. 市民サービスにつ (1) 新庁舎窓口のワンストップ化について

いて

3. トイレの洋式化に (1) 小中学校の整備状況について

ついて (2) 公共施設等の整備状況について

２ １
一問
一答 櫻 田 百 合 子 1. 公園整備について (1) 今後の事業計画について

(2) 「都市計画公園」のあり方について

2. （仮称）志道館建 (1) 整備計画について

設について (2) 市民会議の開催状況について

３ ８
一問
一答 舛 甚 英 文 1. 小中学生の給食費 (1) 無料化を検討してほしいがどうか。

について

2. 国民健康保険税に (1) １世帯につき年額１万円の減額を検討してほしいがど

ついて うか。

(2) 子育て支援の観点から均等割額を引き下げてほしいが

どうか。

3. 町内会について (1) 街路灯の設置は町内会が申請することになっているが、

市の方針を転換し必要なところには行政の判断で行っ

てほしいがどうか。

(2) 町内会のごみ集積ボックスの設置に当たって、町内会

連合会への助成をふやし、設置要望に応えてほしいが

どうか。

4. 共同墓地について (1) 市が管理する永代供養の共同墓地の設置をしてほしい

がどうか。

４ ５
一問
一答 久 慈 年 和 1. 教育行政について (1) 全国学力・学習状況調査の結果について

(2) 脱ゆとり教育の課題について

(3) 男女混合名簿導入の検討について

(4) 教員の健康管理について

2. 公共交通について (1) 市街地循環バス等の冬期間の実証運行について

3. 公共施設の整備に (1) 青森県たばこ耕作組合十和田支部跡地の早期整備の検

ついて 討について

(2) （仮称）屋内グラウンド建設に伴う大型バスの駐車場

の確保について

4. 広報とわだの活用 (1) 市での「声の広報」作成の検討について

について

平成３０年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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５ ９
一問
一答 堰 野 端 展 雄 1. 観光行政について (1) 観光公害について

①現在の状況と今後の方針について

2. 一般行政について (1) 光回線の普及について

①市内全域に普及させる考えは。

(2) 消防団車両について

①準中型免許の取得支援について

(3) 介護休暇制度等の利用について

①制度の普及について

６ ６
一問
一答 江 渡 信 貴 1. 教育行政について (1) 全小中学校へ冷房設備を設置する計画があるかを問う。

(2) 校舎及び体育館のトイレ洋式化について問う。

2. 一般行政について (1) ことしの市街地循環バス等の実証運行の成果と、今後

の進め方について問う。

3. マンホールカード (1) 制作について、進捗状況を問う。

について

７ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 一般行政について (1) 市内の光ファイバー網の整備状況について

2. 福祉行政について (1) 過去５年の保育所等の利用定員の推移について

(2) 保育所等に入っていない幼児の人数について

(3) 国の幼児教育無償化時の対応について

８ １６
一問
一答 畑 山 親 弘 1. 公契約条例の制定 (1) 平成27年第２回定例会で公契約条例について、他の自

と市民一人当たり 治体の動向を見ながら調査研究が必要とのことであっ

所得額について たが、その結果はどのようになっているのでしょうか。

(2) 公契約条例制定は地域経済の好循環につながるものと

思うがどうか。

(3) 直近の市民一人当たりの市町村民所得において当市の

所得額と県内における順位はどの程度か。

2. 企業誘致策につい (1) 企業立地奨励条例を改正するなどして企業誘致を進め

て ているが具体策を検討しているのでしょうか。

3. 県道三沢十和田線 (1) 本道の拡幅舗装整備の完成は平成32年度と聞いている

の整備と周辺の景 がそのとおりか。

観整備について (2) 旧十和田市駅前周辺から一本木沢ビオトープ周辺までの

景観整備はどのように協議を進めているのでしょうか。

(3) レストランペリカンから旧北里大学前駅までの区間の

稲生川への架橋について

９ ２０
一問
一答 竹 島 勝 昭 1. 十和田湖、奥入瀬 (1) 現在の環境保全策は十分か。

渓流の保全について (2) 市独自で環境保全に取り組む考えは。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１０ １２
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 道路行政について (1) 市道並木東東小稲線の整備計画について問う。

(2) 地域高規格道路の見通しについて問う。

(3) 地域高規格道路の高速道路化について問う。

2. 都市整備行政につ (1) 農地法における土地利用制限について問う。

いて (2) 市都市計画における農地法の影響と各部署の連携状況

について問う。

3. 教育行政について (1) 鞍出山穴堰等三本木原開拓施設群の文化財指定の状況

について問う。

(2) 上記の文化遺産を今後どのように活用する考えか問う。

(3) 開拓の歴史を児童生徒へどのように伝えていくか問う。

4. 観光行政について (1) 紅葉の名所として名高い蔦沼周辺への交通手段確保策

について問う。

１１ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 広報及び広聴政策 (1) 市長としての政治姿勢をどのように市民に伝えている

について のか。

(2) 市民の声を市長はどのようにくみ上げているのか。

2. 予算の運用につい (1) 繰越明許費の推移について

て (2) 繰越明許費の背景について

(3) 基金の使い方について

3. シャッター店舗 (1) 議員と交流できる場の整備について

（空き店舗）の活 (2) 交流する場に最低限の水回りの整備について

用について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


